
GRUPPO CONSILIARE
FRATELLI D’ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE

                                                                                          
_____________________________________________________________________________________

INTERROGAZIONE URGENTE
(in sostituzione de QT n. 78/2016)

Proponente: Francesco Torselli (FdI-AN)

Oggetto: Sul futuro dei dipendenti “SAS – Servizi alla Strada Spa”

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PRESO ATTO che negli ultimi giorni l’azienda “SAS – Servizi alla Strada Spa” ha richiesto ad
alcuni dipendenti la compilazione dei propri curricula;

VISTO che l’azienda “SAS – Servizi alla Strada Spa” risulta ancora ad oggi una società in-house
partecipata al 100% dal Comune di Firenze

INTERROGA IL  SINDACO PER SAPERE

1. Se la notizia corrisponde al vero;
2. Quali sono le motivazioni per le quali ai dipendenti di “SAS – Servizi alla Strada Spa” è stata
richiesta la compilazione dei propri curricula e se vi siano in vista stravolgimenti aziendali tali
da mettere a rischio il futuro dei dipendenti.

Francesco Torselli

Firenze, 8 marzo 2016


